

# Valle del Cauca: 4 meses para que EPS cancelen deudas de red pública

5 12 2016

Fuente: La FM



Foto: @DilianFrancisca

La gobernadora del departamento **emitió la advertencia.**

La gobernadora Dilian Francisca Toro dio un ultimátum a las entidades prestadores de salud para que se pongan al día en cancelar los **más de 350 mil millones de pesos** que adeudan a la red pública hospitalaria de Valle del Cauca.

**De ese monto el 47% completa más de doce meses en mora.** Sin embargo, la mayor preocupación de la gobernadora es que 110 mil millones de pesos corresponden a dineros adeudados por EPS liquidadas como Cali Salud.

Los anuncios fueron hechos en la plenaria de la comisión séptima del Senado que sesionó desde Cali, por solicitud de la mandataria regional quien sentenció que el plazo límite es de cuatro meses; *"de lo contrario yo voy a solicitar que el Ministerio de Salud me deje asumir el régimen subsidiado y que se vayan las EPS . **No podemos tolerar que no estén cumpliendo con sus giros para que los hospitales puedan funcionar**"*, aseguró Toro.

La gobernadora citó a los gerentes de las empresas de salud privadas para notificarles el ultimátum. Además, espera que el bloque parlamentario del departamento actúe en pro de la salud que **afronta la peor crisis en toda su historia.**